

2018年度 東海支部 総会・講演会

2018年7月1日、名古屋クレストンホテルに於いて、津田塾大学同窓会東海支部の総会・講演会を参加者54名にて開催いたしました。



飯野正子会長

第一部の総会では、羽澄支部長より、挨拶と同窓会総会の報告がありました。新学部・学科が設立され、また「オリンピックに一番近いキャンパス」となり、活気づく大学の現状を紹介しました。引き続き、2017年度収支報告と支部会則の一部変更が承認され、飯野正子会長のご挨拶をいただきました。

第二部の講演会は、飯野正子先生に「日系アメリカ人と日米関係、そして津田梅子」のテーマでご講演をいただきました。日系移民のアイデンティティの問題、日米関係に日系人が翻弄されたこと、安孫子余奈子・久太郎夫妻の働きかけにより日系コミュニティーが関東大震災後の女子英学塾復興を支えたことなど、多くの興味深いお話をお聴きすることができました。



高橋裕子学長



羽澄直子支部長

第三部の昼食会開始にあたっては、高橋裕子学長より大学の新しい動き、飯野先生について、卒業生の動静などのお話を伺った後、乾杯のご発声をいただきました。

食後には、飯野・高橋両先生に関するクイズをテーブル対抗で行いました。動物や食事のお好みなどを恐縮ながら質問させていただきましたが、このような質問にも、お二方ともにこやかに、実にフランクにお答えくださり、一同、楽しいお話に心あたたまる思いをいたしました。

最後に、恒例の「アルママータ」を斉唱して、お開きとなりました。



★次回の東海支部総会は、2019年7月28日(日) 11:00～15:00 於:名古屋クレストンホテル
講師は、歌舞伎のイフォングァイドで活躍中の歌舞伎ソムリエ・おくだ健太郎氏 を予定しております。
皆さまのご参加をお待ちしております。

